「なわとび大会」を実施!~自己記録更新に向けてみんながんばりました。~

2月26日(水)に、年長・年中組による「なわとび大会」を園庭で行いました。この日のために子どもたちは12月頃から、自由遊びの時間に進んでいっぱい練習してきました。〔子どもたちが目標をもちやすいように、「なわと

びカード」を3学期はじめに渡しています。カードに記された目標の数や跳び方をクリアすると、先生からかわいい合格印をもらえます。さらに全ての課題をクリア一すると「がんばったね」のメダルがもらえます。〕年長さんはお友だちと互いに競い合いながら、年中さんは憧れていた年長さんのように跳べるようにがんばってきました。



大会は年中組からです。白線で5つのブロックに区切られてエリアの中で、跳んだ数を競い合います。自己記録更新に向け、真剣な表情で跳び始めました。残念ながらこの日はあいにくの曇り空で寒さを感じる日でした。子ども達もなかなか普段の力を発揮できないようでした。それでも400回という大記録を打ち立てる子もいました。

次は年長組です。さすが経験者ですね、年中さんよりきれいな跳び方をしている子もいます。100回を超える子が続々と出ています。中には300回を超える子も。「先生!先生!今までで一番多く跳べたよ!」と言いにくる子もいました。額から玉のような汗を流しながら黙々と跳び続け練習以上の回数を跳ぶという、とてもすばらしい経験が出来たとおもいます。



表彰式です。年中組・年長組とも上位6名が表彰を受けました。名前を呼ばれると元気に「はい!」と返事をして、 誇らしげに前に出てきます。そして、園長先生から、手作りの金色に輝く「がんばりましたメダル」が授与されました。

なわとび大会は終わってしましましたが、なわとびカードの挑戦はまだまだ終わっていません。新記録目指して元 気いっぱいなわとびをしてもらいたいです。

